

## Le Chat Botté

Il était une fois, il y a très longtemps, un meunier. Lorsqu'il fut trop vieux pour continuer à travailler, il partagea ses biens entre ses trois fils. Il donna le moulin à son fils aîné, l'âne à son fils cadet, et un chat à son plus jeune fils.

Ce dernier était désespéré. «Mes frères peuvent travailler ensemble, car ils ont le moulin et l'âne, se lamenta-t-il. Mais moi, comment gagner ma vie avec un simple chat?» Or ce chat était un chat très intelligent qui comprenait tout ce que disaient les hommes et qui savait parler.



Le chat était triste de voir son maître se lamenter mais ne voyait pas d'issue à son problème. Il décida de se changer les idées et partit se promener à la recherche d'un peu de nourriture, il arriva au marché le plus proche. Il errait dans les rues. Il fut attiré par une odeur de poisson, il s'arrêta devant l'étalage d'un poissonnier et il eut l'eau à la bouche. Il se mit à rêver d'un festin. C'est alors qu'il fut sorti de ses pensées par une conversation qu'il entendit. Deux individus discutaient à voix basse, le chat tendit l'oreille car il comprenait les humains. C'est alors qu'il se rendit compte que les deux hommes préparaient le kidnapping de l'impératrice Joséphine. L'un des hommes demandait à son complice d'être bien à l'heure le lendemain soir pour enlever l'impératrice. Elle irait en carrosse à une soirée mondaine, il lui rappela le lieu et le déroulement de l'enlèvement. Il lui précisa que tous les autres seraient là et que chacun savait ce qu'il avait à faire pour réussir la mission.





Le chat était terrifié et se dit qu'il fallait trouver un moyen d'empêcher cela. Il se précipita au château et demanda un entretien avec l'empereur Napoléon I<sup>er</sup>. Les gardes furent très surpris de voir un chat parler, puis ils se moquèrent de lui, ils se mirent à rire mais le chat ne perdit pas son sang froid et précisa qu'il avait des révélations très importantes à faire au souverain. Les gardes sceptiques, allèrent toutefois expliquer la situation à Napoléon I<sup>er</sup>. Celui-ci était très occupé mais il

était bien curieux de s'entretenir avec un chat. Le chat très honoré mais aussi intimidé d'être reçu par l'empereur commença à lui expliquer ce qu'il avait entendu, petit à petit il réussit à se défendre et lui expliquer tout le contenu de la conversation. Napoléon I<sup>er</sup> ne parut pas très surpris de la nouvelle car il savait que des opposants cherchaient à lui nuire, mais les informations précises sur le lieu et l'heure de l'enlèvement lui furent très précieuses. Mais le souverain se méfiait des fausses informations alors il renvoya le chat sans le remercier. Il envoya, par précaution, de nombreux gardes sur le lieu indiqué par le chat. Au passage de l'impératrice, lorsque les ennemis de Napoléon I<sup>er</sup> voulurent la kidnapper, les gardes royaux les attrapèrent et les jetèrent en prison.

L'empereur invita le chat et il le remercia de l'aide apportée pour sauver son épouse. Il lui offrit pour le récompenser des bottes, le chat surpris mais poli remercia le roi, il se demandait bien ce qu'il allait faire d'une paire de bottes. Napoléon I<sup>er</sup> lui précisa que ces bottes confectionnées par un cordonnier-ingénieur étaient magiques. Le chat, intrigué, demanda à l'empereur de lui expliquer en quoi ces bottes étaient magiques. Il précisa au chat qu'il n'aurait qu'à les essayer pour comprendre.

Le chat rentra chez lui et retrouva son maître toujours aussi désespéré, il lui montra ses bottes mais celui-ci ne montra aucun intérêt pour le cadeau. Le chat, déçu, alla essayer, seul, ses bottes. C'est alors qu'il s'aperçut qu'il pouvait marcher vite, courir sans se fatiguer. Il se dit qu'il ne voyait pas en quoi ce cadeau pourrait lui être utile. Il les quitta et alla se coucher. Le lendemain, il repensa à son maître, à tous ses problèmes. Il ne savait toujours pas comment l'aider à gagner de l'argent. Il mit ses bottes car il se dit qu'il se fatiguerait moins et sortit pour encore une fois chercher de la nourriture car il avait de plus en plus faim. Dans la rue, il vit une foule de gens, de nombreux sportifs se bousculaient pour s'inscrire à la première course de l'histoire, course qui devait rapporter beaucoup d'argent au vainqueur. Le chat se dit que c'était la chance de sa vie. Il alla s'inscrire mais on se moqua de lui. Malgré les moqueries, le chat insista et il eut son dossard. Au départ de la course, les athlètes riaient mais le chat ne tint pas compte. Il courut, courut avec ses bottes, il courait vite, ne sentait pas la fatigue, il dut même ralentir pour ne pas trop égarer les concurrents, ceux-ci étaient irrités de sa performance et se moquaient de moins en moins du chat. Le chat gagna le premier sans trop d'efforts. Il reçut le premier prix et bien sûr beaucoup d'argent. Il alla bien vite apporter cette somme à son maître, celui-ci devint d'un seul coup très riche, il put s'acheter le

château de ses rêves et vivre de ses rentes, quant au chat il se nourrissait à volonté, il participait de temps à autre à une course, il était considéré comme un grand athlète et n'avait plus à se soucier de son maître. Ils vécurent tout deux très heureux pendant de très longues années.

